

Renforcement du cadre juridique relatif à la transition numérique : Le SGG crée la « commission chargée du numérique »



المملكة المغربية
الأمانة العامة للحكومة

ⵜⴰⴳⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵎⴳⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵏⴳⴷⴰⵢⵜ | ⵜⴰⵎⴳⴷⴰⵢⵜ

M. le Secrétaire Général du Gouvernement, Mohamed Hajoui, a procédé, mercredi 13 mars 2024, à l'installation d'une « cellule numérique » au sein du Secrétariat Général du Gouvernement (SGG). Cette cellule est chargée du suivi des thématiques, projets et actualités se rapportant à la transformation digitale au sein de l'institution ainsi que l'étude des projets de textes juridiques relatifs à ce sujet.

La mise en place de cette instance interne s'inscrit dans le contexte de la mise en œuvre de la stratégie nationale Morocco Digital 2030 qui implique une adaptation des textes juridiques en vigueur ainsi que l'adoption de nouveaux textes notamment ceux relatifs à l'intelligence artificielle, BigData, Cloud computing, FinTech et les contrats intelligents.